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Kurztitel  
 
Hubbrücke 

 

 
 
 
Anfrage an die Verwaltung  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
man hört vielerlei Gerüchte um die Verwendung der Hubbrücke zum Stadtpark. U. a. ist die 
Rede von einem Restaurant, welches darauf über der Elbe errichtet werden soll durch einen 
Investor. Hierzu fragen wir: 
 
- Welche Aussagen treffen die Denkmalsschutzbehörden zu einem solchen möglichen 

Vorhaben? 
- Was würde perspektivisch mit einer derartigen Einrichtung geschehen, wenn sie sich 

wirtschaftlich nicht trägt? 
- Beinhaltet eine derartige Investition, falls sie zur Realisierung gelangen sollte, auch 

die Verpflichtung, die Werterhaltungsmassnahmen an der Brücke zu übernehmen und 
ständig weiterzuführen? 

- Inwieweit ist das kleine Bahnwärterhäuschen an der Westseite in die Vorplanung des 
Denkmalsschutzes mit ein zu beziehen?  

 
Wir bitten, wenn möglich, um kurze mündliche Beantwortung und eine schriftliche Antwort 
im Nachgang. 
 
 
 
Dr. K Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender 
Bund für Magdeburg/Tierschutz  
 


